

# 栃五小 学校だより



令和 6年11月号  
校長 人見 幸吉



栃五小HP QRコード

## 天高く馬肥ゆる秋

10月は、この学校だよりに載せきれないほどたくさんの行事を実施しました。（学校HPをぜひご覧ください）一つ一つの行事を経験し、児童が笑顔で毎日を過ごし、成長し続ける毎日を継続できるよう11月も安全に気を付けながらチーム五小で頑張っています。



読書週間も大変盛り上がりました。

## 体育発表会

天候のため1日延期して10/31に体育発表会を行いました。今年度は紅白に分かれ、6年生全員が各種の係となり活動するなどの変更をして実施しましたが、どの学年も一人一人精一杯演技・競技をしました。応援をしてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

### 表現活動



### 学年競技



## 陸上交歓会

9/10に栃木市総合運動公園で栃木地区陸上交歓会が開催されました。本校は、1学期から陸上部希望者が放課後練習に取り組んできましたが、その成果を発揮すべく精いっぱい各競技で力を発揮しました。目標に向かって地道に練習に励み、心も体も鍛えて、より高い目標へと進んできた選手たちの姿は感動的でした。長年続いてきた本大会ですが、今年度で最後の大会となるのが部会長から伝達されました。駅伝大会も今年度で最後となりますので、締めくくりにふさわしいよいレースになるよう練習していきます。



## 地域コーディネーター授業

今年も、本校の学校運営協議会長であり地域コーディネーターでもある臨床美術士・心理士・國學院短期大学講師の先生をお迎えし、2年生3クラスで図工の授業を行いました。絵具とクレヨンを使って、一人一人が個性的で、色鮮やかな作品を作っていました。自由な発想で作品を仕上げ、最後には後藤さんから一人一人の作品について褒め言葉をいただき、みんな満足感のある笑顔で素敵な一時を過ごしました。

### 4年 益子焼見学

4年生は、社会科の伝統工芸の学習として、10/10に益子に行ってきました。国際陶芸交流館や益子陶芸美術館、登り窯を見学し、お弁当を食べた後、絵付け体験をしました。土地に合わせた人々の生活の様子や工夫、伝統を守る人たちの様子を肌で感じ、伝統工芸のよさや人々の大切に守り続けてきた思いを学ぶことができました。



### 芸術鑑賞会

10/15に劇団ポプラによる芸術鑑賞会を行い、2部構成で全学年「オズの魔法使い」を鑑賞しました。ドロシーや仲間たちが、旅をしながら成長している姿に子供たちも共感できたようで、感動的場面では、自然と拍手が起きていました。また、歌やダンス、舞台装置などどれも素晴らしく、発表のスキルを学ぶ上でもよい機会になりました。

### 3年 ヤオハン見学

10/8に3年生は、社会科のスーパーマーケットの学習としてヤオハンNEW西店に行きました。店内の様子や販売の工夫などを一生懸命メモに残すことができました。また、働いている方々の努力や思いも知ることができ、収穫の多い学習になりました。ヤオハンの皆様、ありがとうございました。

### 1年 宇都宮動物園

1年生は、10/16に宇都宮動物園へバスで校外学習にでかけました。午前中はたくさんの動物とふれあい、みんなでお弁当を食べた後は、遊園地で事前に計画を立てていた乗り物に乗りました。バスや公共施設の利用の仕方、グループ行動での協力の大切さなどたくさんのことを学びました。

### 6年 東京見学

6年生は、10/25に小学校生活最後の校外学習である東京見学に行きました。午前中は、キッザニアで友達と様々な職業体験をし、働く意義について考えました。午後は国会議事堂に行き、天皇陛下の御休所を見学したり、本会議場に入って国会の説明を聞いたりするなどの貴重な経験をしました。最高学年にふさわしい見学・体験の態度で過ごし、締めくくりにあつさわしい学習となりました。

### PTAお楽しみ会

PTA活動 ありがとうございます

10/19(土)にPTA主催の「お楽しみ会」が体育館で実施されました。昨年度から始まったこの企画を今年度は更によりよいものにと本部役員さんが1学期から話し合いを重ねてくださいました。また学年委員さんには前日準備から当日の店舗運営まで大変お世話になりました。子供たちは、ゲームをしたりお菓子をもらったりで、笑顔と笑い声の絶えない素敵な行事になりました。ありがとうございました。

